
2018～2019年度 R Iテーマ 

【第1442回例会次第（2018年7月第3回）】 

6月25日のMakeUp後の出席率 100％ 

No．1400 

【第1441回例会記録(2018年7月第2回）】 

日時：2018年7月9日（月) 12：30～ 

会場：ＡＮＡクラウンプラザホテル米子 

出席率  64名[内免除5名] 中 44名 74.58％ 

ビジター ０名 

米山ＢＯＸ １４，４２９円(累計 １６，６５２円） 

RI会長 :ﾊﾞﾘｰ･ﾗｼﾝ(ﾊﾞﾊﾏ) 地区ｶﾞﾊﾞﾅｰ: 末長範彦（岡山RC） 

 会長：本田雅一 幹事：坂口元昭 雑誌･会報：錦織信雄  

インスピレーションになろう 

【運営方針】 

  会員増強・退会防止担当理事   片山良孝 

 会長指針に、『地域にいるそれぞ

れのロータリー会員がクラブについ

て十分に理解し、奉仕が地域社会を

変え、真に変化を生み出す奉仕を

もっと実現させたい』と、所信を述

べておられます。 

 ２０１６年～２０１７年の規定審議会に於いて、ＲＣ

活動の多様性が認められました。昨年度は、特別貢献会

員制度も出来ました。会の活力・運営では、会員純増が

喫緊の課題と思います。 

 会員増強・退会防止担当としての会長指示 

・会員の皆さんに新会員獲得のための協力をお願いす  

 る。 

・継続的な情報収集をする。 

・例会に姿の見えない人に声掛けをする。 

この課題に応えて、退会を減らし、増強に協力・助言し

ていきたいと思います。 

 

お 知 ら せ  

・7/23（月）19：00～ 午輪句会 

真誠会セントラルレジデンス 

・7/30（月）12：30～ 末長ガバナー公式訪問例会 

ＡＮＡクラウンプラザホテル米子 

・8/6（月）13：30～ 定例理事会 

ＡＮＡクラウンプラザホテル米子 

・8/13（月） 例会休会定款8条により 

日時：2018年7月23日(月）12:30～ 

会場：ＡＮＡクラウンプラザホテル米子 

 

 
１. 開会点鐘                   

２．「それでこそロータリー」斉唱 

3．来賓及びビジター紹介 

４．会長挨拶         

５．幹事報告         

 Ａ．例会変更のお知らせ          ビジター受付 

    境港ＲＣ…7/24（火）夜間例会      あり 

    米子東RC…7/25（水）夜間例会     あり 

    米子RC…7/27（金）夜間例会       あり 

 Ｂ．その他 

６．委員会報告 

 Ａ．親睦・出席委員会 

    出席報告・事業所創立記念日・スマイル発表 

 Ｂ．その他 

7．臨時総会（決算・予算） 

9．閉会点鐘 

8．【卓話】「第45回がいな祭について」 

  第45回米子がいな祭企画実行本部長 青砥修平氏 

 米子南RC例会運営一覧 

スマイル 

 中津尾直己会員…日産ノートが上半期販売台数№1に

なりました。日産車の首位は48年ぶりです。  

日 時 第 回例会 内 容 場 所 

7月30日(月)12:30～13:30 第1443回 

（7月第4例会） 

末長ガバナー公式訪問例会 ＡＮＡＣＰ 

ホテル米子 

8月6日(月)12:30～13:30 第1444回 

（8月第1例会） 

卓話 ＡＮＡＣＰ 

ホテル米子 

8月20日(月)12:30～13:30 第1445回 

（8月第2例会） 

ロータリーの友紹介 雑誌・会報委員会 

午輪句会講評 

ＡＮＡＣＰ 

ホテル米子 



 

 

クラブ広報・Ｒ情報担当理事   音田猛 

 2018-2019年度本田会長の方針に基づき以下の実施を行います。 

①新入会員にロータリーを充分理解してもらう 

②地区大会、IMの案内及び参加を促進 

③インフォメーション、ファイヤー・サイド・ミーティングの開催 

④マスコミ等を利用した広報活動 

       

        奉仕プロジェクト担当理事  牛尾稔 

 

 奉仕プロジェクト担当として、職業奉仕・社会奉仕・国際奉仕の各部門の活動を円

滑に進めて頂けるように、各委員長と相談しながら進めさせていただければと思って

おります。 

又、会長方針に沿って、環境保全活動「南の森」、青少年育成事業南ロータリー杯野

球大会、職場訪問他、全員参加で皆さんが楽しく出来る奉仕活動を実施していただけ   

        る様に環境づくりをさせて頂きたいと思います。 

 

ロータリー財団担当理事   港紀一郎 

 本田会長の活動方針に沿って今年度は、 

 １．ロータリー財団への継続支援 

 ２．米山記念奨学金への支援 

 ３．南クラブ会員のロータリーカード取得率を５０％以上に高める 

これらを重点項目として、地区の補助金事業の活用策も関係委員会と連携しながら 

     進めていくこととしたい。 

      地区の研修で示されたロータリー財団のプログラムは 

       Ａ．ポリオ撲滅への取り組み  

       これはロータリーの最優先項目 

       Ｂ．平和フェローシップ  

       これは紛争問題、国際平和関連分野で学ぶ学生への奨学金 

       Ｃ．地区及びグローバル補助金. 

            これは人道的プロジェクト、職業研修チーム等を支援するためのもの 

      以上の大きく３つあるので参考としたい。 

 

         国際交流担当理事      奥田義人 

 

 本年度は、当クラブにおける交換留学生は今のところないとおもいますが、地区

国際奉仕委員会に出向となっておりますので、今後のために勉強してきたいと思い

ます。 

昨年までは国際大会の担当は、当クラブでは国際奉仕委員会となっておりました     

       が、本年度は国際交流担当とのことです。会長の方針で積極的に参加をとのことで 

       す。会長,幹事も含め2桁の参加者に努力します。次回はドイツのハンブルグです。ド  

       イツとなれば三保会員にアドバイザーにとも思っています。ご都合がよければ是非に 

       とも思います。当然のこと皆様のご希望を伺えればと思いますが、時期が6/1～5頃で 

       す。季節の素晴らしい時ですので、南フランスなど組み合わせたら素敵な旅になるの 

       ではないでしょうか。 


